



# さくらんぼぐみだより

令和6年4月26日  
社会福祉法人まほろば 湊こども園

あたたかな春の陽気に囲まれてさくらんぼ組がスタートしました。今年度は9人クラスです。初めての場所で不安を感じたり人見知りをしたり、泣いてしまう姿がありましたが、少しずつ慣れてきていて保育者と目が合うと笑顔になることが増え、とてもかわいいです。



泣かずに遊べる時間が増えています。音の鳴るおもちゃが好きで『これは何かな?』と手を伸ばし不思議そうな表情がかわいいです。  
風船あそびや布あそび、戸外あそびを行い、たくさんの方に興味を持っている子どもたち。これから園周辺をお散歩したり坂道やトンネルなどの運動あそびなどを行ったり、発達や季節に沿った遊びを取り入れていこうと思います。

一人ひとりに合わせた生活リズムで朝寝、昼寝をしています。すやすや眠る姿に癒されます。

ミルクも上手に飲めるよ〜

給食やミルクを飲むことにも慣れてきました。大きな口でパクッと食べたり、ミルクを飲んで満足してくれたりしています。  
給食は子どもたちに合わせて前期、中期、後期、完了期食と食材の大きさや味付けなどが変わっていきますので、お家の方と相談しながら進めていきたいと思っています。  
「もぐもぐ上手だね」「おいしいね」と声をかけて様子を見守りながら、楽しく食べられるようにしていきたいと思っています。



これから初めてのことをたくさん経験する子どもたち。遊ぼう! 楽しいな! こども園だいすき! と安心できるよう丁寧に関わり、小さな変化や成長に一人ひとり寄り添いながら過ごしていきたいと思っています。  
また保護者の皆様とはお子さんのかわいい様子や発達の成長などをノートでのやりとりや送迎時に伝え合っていけたらいいなと思っています。わからないことや気になることなどありましたら声をおかけください。  
1年間どうぞよろしくお願いいたします。

